
 

 

 

 

 

学校や身の回りには、春を感じさせる花々がたくさ

ん見られるようになりました。今日は、本年度の締めく

くりの日となる修了式です。ちょうど１年前の４月、そ

れぞれが新しい学年となりました。皆さんは、この一年

間でどのように成長したでしょうか。学習や体験、そし

て、みんなで力を合わせて行った集会や行事、どれも仲

間と共に力一杯活動をして心も体もたくましく成長し

ました。 

これは、皆さんもよく知っている海の生き物「ヤド

カリ」です。卵から生まれたばかりのヤドカリは親と

は全く違う形で、小さなエビのような姿で海の中を

漂っています。やがて成長をしていくと、大人のヤド

カリのように巻き貝の殻を背負うようになります。

貝殻を背負うようになっても、ヤドカリはまた、何度

も脱皮をしながら成長し続けていきます。そして、大

きくなった自分の体に合うサイズの貝殻を探し求め

て、何度も大きくなるたびに引っ越しをしていくわ

けです。つまり、成長していく中で自分の大きさにふ

さわしい貝殻を見つけては引っ越しをし、また成長

をし続けていくのです。皆さんで言えば、自分の目

標、目あてがこの巻き貝だとします。毎日の学びや心

と体の成長が進んでいくと、このヤドカリと同じよ

うに大きくたくましくなり、次の目標に向かって頑

張っていくことなのではないでしょうか。ぜひ、目

標をもち、「なりたい自分」に近づくよう努力をして

ほしいと思います。 

もう一つ忘れてはならないことは、感謝です。一年

間同じ学級で共に過ごした仲間に感謝、導いてくだ

さった先生に感謝、御世話をしてくださった家族や

周りの人たちに感謝です。「ありがとう」を伝えてほ

しいです。仲間と共に作り上げたり、喜び合ったりしたことはとても尊いことなの

です。周りの友達がいたからこそ、自分自身が成長できたことを忘れてはなりませ

ん。先程、学年の代表の人に修了証書を手渡しました。この修了証書はその学年に

ふさわしい学業を修めましたという証として、そして、私はこれからもがんばり続

けてほしいという願いを込めています。皆さんにはますます成長していくことを

期待しています。 

森小学校だより令和５年３月 16日 

                           学校だより 最終号 

  R４年度 修了式 校長の話  

地域の方からいただいた春の絵手紙 

 

６年生を送る会で入場する児童 

 

なわとび集会で活動する児童 

 

４年生飯田小とのオンライン学習 

 

 



 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

４月の行事予定  

 

 

日 曜 行      事 日 曜 行      事 

６ 木 新６年入学式準備 10:00～11:45 18 火 6 年全国学力学習状況調査 

７ 金 B４日課 始業式    入学式 PM 20 木 ４～６年歯科健診 

10 月 B４日課 通学班会 集団下校 21 金 B５日課 １年生を迎える会 弁当 

11 火 B５日課 給食開始 25 火 B５日課 参観会 PTA 総会 懇談会 

12 水 B５日課 PTA 委員会 専門部会 学年委員会 26 水 B５日課 希望面談 

13 木 A５日課 １～３年･ｺｽﾓｽ歯科健診 
27 木 

B５日課 希望面談 

6 年全国学力学習状況等(質問紙) 14 金 B 日課 ５･6 年委員会活動 

17 月 避難訓練 28 金 B５日課 希望面談 

29 土 (祝)昭和の日 
        

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

森中学校区でコミュニティ･スクールを 

スタートさせて１年がたちました。 

地域･保護者の皆様に支えられ、充実した

教育活動を推進させることができました。 

たくさんのお力添え 

ありがとうございました！ 


